

Mensagem recebida pelo Confidente Católico Bento da Conceição – Taquaras – Balneário Camboriú – Santa Catarina – Brasil. Informações fone- fax: (0xx47) 3367-7110 ou (0xx47) 9234-1114 (Vivo) ou (0xx47) 9112-8000 (Tim) ou (0xx47) 3360-7167

De María Nació un lindo Niño, del pueblo incrédulo nace un barbudo

16/12/2013

Hermano San José, Nuestro Buen Dios nos ve con mucha alegría por el trabajo que estamos haciendo, para preparar al pueblo de Dios para la segunda Venida en esta Tierra, San José?

Nace en cada corazón una estrella, para diferenciar los que vienen siendo escogidos. En este caso, los que vienen acompañándote son las personas que Él escoge, porque Nuestro Buen Dios conoce uno por uno que vienen en esta dirección, caminando junto contigo. Hermano Pedro II, la alegría para Él es saber que todo ya está siendo preparado, conforme fue escrito, que primero tendría que surgir el hijo de la perdición, y Él también sería despreciado. Ved que todas las profecías se cumplen con estas dos señales, para que los Hijos de la Luz puedan ver con sus ojos, pero los que no ligan para todo esto, no consiguen ver esta falta de respeto por las cosas sagradas. La culpa caerá más a los que vienen dirigiendo la Iglesia Católica. Como padre de creación, en toda mi vida cuidé de Él como debería, para no dejar Se lastimar mientras Era Niño. Hice de todo por Él, como María también hacía. Nuestra mayor atención era y fue sólo cuidar de Él, y que hoy poco se ve en los corazones de las personas que cuidan para no dejar más Él sufrir, como viene aconteciendo en el mundo entero. Jesús para ellos ya no ES más como debería llamarse, El Salvador. En el lugar de Él es Noel que nace en el corazón de los niños. Ved la diferencia, de María Nació un lindo Niño, del pueblo incrédulo nace un barbudo, que vino para confundir con El Nacimiento del Hijo de Dios Vivo, sí, porque este es que los hombres pusieron en su lugar es un dios muerto. Ved la diferencia.

Todo esto tendría que acontecer primero para la Venida de nuestro Buen Dios. Jesús Viene Naciendo cada día que se pasa, sólo en los corazones de las personas que saben dar el máximo de respeto a Él y Su Madre María, justamente bien en esta época, de tanto pecado que viene existiendo, donde el control hasta ahora viene siendo por el diablo, para un pueblo que no tiene ninguna consideración por el Aniversario del Niño Dios, y para Con nosotros también, que Somos Servidores, cada uno junto con Él, Jesús.

São José el carpintero y Pedro II